



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Gandía: "Este estudio deja en evidencia de nuevo que la mejora es imprescindible e inaplazable"

La negativa del Ministerio a mejorar el servicio de Cercanías supone a las familias de Vinaròs más de 720.000 euros anuales

Vinaròs 18-01-2011

El presidente de Nuevas Generaciones de Vinaròs y máximo responsable de la plataforma Cercanías Ahora, Luis Gandía, ha presentado hoy un estudio económico sobre el coste anual que supone para las familias vinarocenses no contar con un servicio digno de Cercanías como el que viene reclamando desde hace más de dos años.

Gandía ha señalado que "en colaboración con diez estudiantes de la UJI que nos han aportado los datos de sus gastos mensuales y con el máximo rigor posible hemos realizado un estudio económico que pone de manifiesto una vez más que cada día que pasa sin la mejora de las frecuencias ferroviarias los vinarocenses pierden dinero y en estos momentos es cuando más se debería ayudar a las familias con algún hijo en la Universidad".

En el estudio se destaca que "hoy por hoy, sin trenes de Cercanías mensualmente entre alquiler de piso, agua, luz, alimentación y transporte las familias deben realizar un gasto cercano a los 500 euros mensuales por cada hijo que estudie en la Universidad, mientras que si dispusiéramos de un servicio como el que reclamamos y nos merecemos dicho gasto mensual se reduciría a poco más de 120 euros mensuales, por tanto una diferencia todos los meses de 355 euros".

Estos datos se traducen, según Gandía, en que "durante un curso la diferencia que las familias deben aportar para que sus hijos estudien en Castellón es de 3.195 euros, más de 530.000 de las antiguas pesetas."

Para realizar este estudio desde Nuevas Generaciones se han puesto en contacto con la UJI que ha facilitado el número de estudiantes por ciudad de origen. De esta forma, Gandía señala que "de Vinaròs existen 226 alumnos en la UJI que si los multiplicamos por esos 3.195 euros de más que se deben invertir en su formación nos ofrece una cifra realmente escandalosa: 722.000 euros, más de 120 millones de las antiguas pesetas, que los vinarocenses hemos de destinar de más a la educación superior de nuestros jóvenes por el mero hecho de que al Gobierno Central no le da la gana de mejorar las frecuencias entre Vinaròs y Castellón."

Gandía señala que "en el estudio también se refleja que la mejora de las frecuencias ferroviarias supondría para las familias de Benicarló un ahorro superior a los 837.000 euros al contar con 262 alumnos en la Universidad



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Jaume I, o que para Peñíscola supondria, con 65 alumnos, de un ahorro anual superior a los 200.000 euros”.

El presidente de Nuevas Generaciones ha señalado que “en definitiva, solamente tomando los datos de Vinaròs, Benicarló y Peñíscola vemos como son más de 1,7 millones de euros anuales lo que nos cuesta que nuestros jóvenes estudien en la Universidad y esta situación solamente tiene un responsable que se llama Ministerio de Fomento y RENFE, que siguen perjudicando a nuestra comarca por negarse a mejorar un servicio imprescindible como los trenes de Cercanías.”

Para finalizar Gandía ha señalado que “este estudio lo presentaremos inmediatamente tanto al Ministerio de Fomento como a RENFE porque queremos que sepan que por su culpa y su negación a mejorar el servicio están perjudicando gravemente la economía doméstica de muchas familias de nuestra comarca.”